

Coupe Panaméricaine de volley dames: Cuba leader de la poule B des éliminatoires



La Havane, 30 mars, (RHC).- La sélection cubaine va bon train dans la Coupe panaméricaine de volley dames de moins de 18 ans. Les jeunes cubaines sont en tête de la poule B après avoir battu les Colombiennes.

Les chroniqueurs sportifs s'accordent chez nous à mettre en relief leur ténacité et leur sens de la camaraderie.

Cependant, elles ont commis des imprécisions dans divers aspects démontrées par les avantages de points perdus en un clin d'œil, une très forte offensive par des moments et à d'autres un jeu borné à la défensive. Des hauts et des bas qui pourraient expliquer la grande quantité d'erreurs commises.

Certes, les jeunes volleyeuses cubaines manquent d'entraînement et de matchs mais elles sont appelées à peaufiner des détails pour poursuivre sur la voie conduisant au championnat du monde prévu au mois d'août en Argentine.

Cuba a gagné la partie en quatre sets, 3 à 1 à cause du grand nombre de fautes commises par les Cubaines. 32 face à 17 des Colombiennes.

L'Argentine va première dans la poule A et la République dominicaine garde la première position de la poule C après avoir écrasé hier soir les États-Unis.

Les Dominicaines ont fait montre d'un jeu d'ensemble bien coordonné.

Elles ont fait des services et des smashes spectaculaires qui valident la médaille d'or gagnée au championnat du NORCECA, la confédération des associations de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes, en 2016.

La capitaine de l'équipe Yaneirys Quintana a avoué dans des déclarations à la presse qu'elle et ses coéquipières caressent le rêve de décrocher la médaille d'or au championnat du monde qui se disputera en Argentine cet été.

Et elles travaillent bien pour concrétiser ce rêve. Nos félicitations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/125750-coupe-panamericaine-de-volley-dames-cuba-leader-de-la-poule-b-des-eliminatoires>



Radio Habana Cuba